

# SONDAGE



## CAMP DE JOUR - SHIGAWAKE - ÉTÉ 2023

En prévision de l'organisation, ou non, d'un camp de jour à l'été 2023, nous sommes à établir le portrait des besoins de la communauté. Pour ce faire, nous avons besoin de connaître vos attentes et vos besoins afin de réfléchir à la mise en place d'une organisation efficace.

Ce sondage est donc **très important**, voire **essentiel**, pour les municipalités de Hope, Hope Town, St-Godefroi et Shigawake qui auront à décider des orientations. Merci de nous aider à préparer la saison 2023 en répondant à ce sondage et **en le rapportant à votre municipalité d'ici le 24 février 2023**.

1. En considérant que le camp de jour accueillerait probablement les enfants de 3 à 12 ans, avec un fonctionnement bilingue, est-ce que vous prévoyez avoir besoin d'un camp de jour dans les environs de Shigawake à l'été 2023 ? Oui  Non

2. Pour combien d'enfants ? \_\_\_\_\_ 3. De quels âges ? \_\_\_\_\_

4. Pour une fréquentation de combien de jours par semaine ? \_\_\_\_\_

5. Selon quel horaire journalier ?

Le matin, à partir de : 7h30  8h  8h30  9h

L'après-midi jusqu'à : 16h  16h30  17h  17h30

6. Pour quelles semaines ? (Veuillez cocher toutes les réponses qui s'appliquent à votre situation)

Semaine du 26 au 30 juin	<input type="checkbox"/>	Semaine du 24 au 28 juillet	<input type="checkbox"/>
Semaine du 3 au 7 juillet	<input type="checkbox"/>	Semaine du 31 juillet au 4 août	<input type="checkbox"/>
Semaine du 10 au 14 juillet	<input type="checkbox"/>	Semaine du 7 au 11 août	<input type="checkbox"/>
Semaine du 17 au 21 juillet	<input type="checkbox"/>	Semaine du 14 au 18 août	<input type="checkbox"/>

7. Seriez-vous prêt à payer un coût d'environ 40 \$ / enfant / semaine ? Oui  Non

8. Vous demeurez dans quelle municipalité ?

Hope  Hope Town   
St-Godefroi  Shigawake   
Port-Daniel-Gasc.  Autre: \_\_\_\_\_

9. Quelle langue parlez-vous principalement à la maison ? Anglais  Français   
Anglais et Français

**!!! VOUS AVEZ JUSQU'AU 24 FÉVRIER POUR NOUS SOUMETTRE VOS RÉPONSES !!!**

- Soit en répondant directement au sondage web : <https://forms.gle/azuj6T4q19JqVFpq7>
- Soit en communiquant avec votre municipalité ;
- Ou en complétant ce formulaire papier et en le remettant à votre municipalité.

MERCI BEAUCOUP DE VOTRE PARTICIPATION ! Pour plus d'information, n'hésitez pas à contacter votre municipalité !

# SURVEY



## DAY CAMP - SHIGAWAKE - SUMMER 2023

In anticipation of organizing or not organizing a day camp in the summer of 2023, we are creating a profile of the needs of the community. To do this, we need to know your expectations and needs in order to reflect on the establishment of an effective organization.

This survey is therefore **very important**, even **essential**, for the communities of Hope, Hope Town, St-Godefroi and Shigawake who will decide on the direction. Please help us prepare for the 2023 season by answering this survey and **report it to your municipal office by February 24, 2023**.

1. Considering that the day camp would probably welcome children from 3 to 12 years old, and operate bilingually, do you think you will need a day camp near Shigawake in the summer of 2023? Yes  No

2. For how many children? \_\_\_\_\_ 3. From what age ? \_\_\_\_\_

3. For attendance of how many days per week? \_\_\_\_\_

4. What daily schedule?

The morning, starting at : 7h30  8h  8h30  9h

And until when at the end of the day : 16h  16h30  17h  17h30

5. Which weeks ? (Please check all that apply to your situation)

Week of June 26-30	<input type="checkbox"/>	Week of July 24-28	<input type="checkbox"/>
Week of July 3-7	<input type="checkbox"/>	Week of July 31 to August 4	<input type="checkbox"/>
Week of July 10-14	<input type="checkbox"/>	Week of August 7 to 11	<input type="checkbox"/>
Week of July 17-21	<input type="checkbox"/>	Week of August 14 to 18	<input type="checkbox"/>

6. Would you be willing to pay approximately \$40 / child / week? Yes  No

7. Where do you live in ? Hope  Hope Town   
St-Godefroi  Shigawake   
Port-Daniel-Gasc  Autre: \_\_\_\_\_

8. What language do you mainly speak at home? Anglais  Français  Anglais et Français

**!!! YOU HAVE UNTIL FEBRUARY 24TH TO SUBMIT YOUR ANSWERS!!!**

- Either by responding directly to the web survey: <https://forms.gle/aCeL22fviG8WZZXh6>
- Or by contacting your municipality office.
- Or by completing this paper form and submitting it to your municipality.

THANK YOU FOR YOUR PARTICIPATION! Do not hesitate to contact your municipality for more information!